



CERCLE  
POLYTECHNIQUE

# PV Réunion de cercle

## 10 mai 2023

---

**Délégué.e.s présent.e.s (39)** : Achten Alexandre, Alexandre Nicolas, Baekelandt Oscar, Bervoets Romain, Beuel Noémie, Calabro Julien, Capelluto Néo, Cauchie Camille, Cosyn Eliot, de Laveleye Victor, Drywulska Paulina, Du Cul Étalon, Dubois Anastasia, Ducarme Julien, Dupont Baptiste, Graf Romain, Hainaut Maxime, Heureux Guillaume, Hueso Adelantado Rafaël, Lamy Charlotte, Loridan Leilou, Lottin Enzo, Léchaudé Pierre, Marette Alice, Mathays Adèle, Maxence Jousten, Minet Emma, Roba Romane, Rosendor Raphael, Rosso Félix, Seigneur Emile, Sitkiewicz Agnieszka, Sochnikoff Gary, Steurbaut Sacha, Sutt Saara, Tran Duong-Anh, Valicon Rodolphe, van Melsen Guillaume, Vincart Achille

**Membres présent.e.s (14)** : Charron Gabriel, De frenne Stella, Detter Balthazar, Domange Delphine, Giot Louis, Lannoy Cyril, le Garroy Wilmar Clément, Papadopoulos Victoria, Pollet Nathanael, Rousseau Julien, Stévins Alexander, Thomas Carl, Tollet Tiago, Wastiaux Manon

---

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Fonctionnement des PVx**
- **Présentations des candidat.e.s**
- **Modalité de vote**
- **Organisation OA 139**
  - **Supervision**
  - **Adresses mails**
  - **ML OA 139 & Comité**
  - **Drive & Memento**
  - **Calendrier**
  - **Trésorerie**
  - **Locaux**
  - **Clés Nestor**
  - **Sheet Contacts**
  - **Création des Comités & Forms**

- **Présentation du Comité**
  - **À venir :**
    - **Délégation Pride 2023**
    - **Cocktails post-remise de Mémoire**
    - **Gravier**
    - **Peyresq**
    - **Accrobranche**
  - **ING**
  - **ACE**
  - **Insta The Tech**
  - **BEP**
  - **Divers**
    - **20km de bruxelles**
- 

- **Approbation de l'ODJ**

Non : 0

Abstention : 3

Le reste approuve.

L'ODJ est approuvé.

- **Fonctionnement des PVx**

**Maxime H.** : Les PVx seront approuvés dans les 24h suivant la réunion par Balotilo, c'est beaucoup plus cohérent avec l'essence même d'un PV. L'idée est d'approuver que les propos ont bien été tenus, pas de valider ou non la nature des propos. Dans les 24h c'est beaucoup plus frais qu'une semaine plus tard. La version à approuver sera donc une version de travail et pas une version mise en forme. La version mise en forme sera publiée sur le site. Vous aurez la possibilité de laisser des commentaires sur le pdf de la version de travail.

**Achille V.** : Il n'y a plus d'abstention pour l'approbation des PVx ?

**Maxime H.** : Si, vous aurez les options oui/non/abstention. Si vous votez non, dites pourquoi.

**Camille C.** : On peut ajouter un point 20 km ?

**Adèle M.** : Oui ce sera mis dans "divers".

- **Présentations des candidat.e.s**

- Festival :
- Tiago Tollet, Nathanaël Pollet, Clément le Garroy Wilmart

Slides disponibles en annexes.

**Maxence J.** : Vous avez déjà été à un cantus ?

**Nathanaël P.** : A part le cantus Bleu.e.s, non.

**Adèle M.** : Vous abandonnez la festivale mais il y a encore beaucoup de stocks donc qu'est-ce-que vous voudriez en faire ?

**Tiago T.** : On s'est dit que le comité Bar pouvait la couler aux événements vu qu'il coule déjà beaucoup.

**Julien C.** : Vous avez pas encore fait de comité au cp comment est-ce-que vous comptez gérer ça ?

**Nathanaël P.** : On compte apprendre avec les ancien.ne.s.

**Alexandre A.** : Depuis quelques temps il y a la volonté de changer des chants sexistes et d'exclure des groupes problématiques quel est votre avis là dessus ?

**Clément L.** : On compte se renseigner sur les groupes qui ont pu poser problème par le passé. On ne compte pas laisser passer des chants problématiques avec le Jury.

**Alexandre A.** : Vous voulez changer le jury tout à fait du coup ?

**Tiago T.** : Insister avec le Jury pour pas qu'il laisse passer.

**Morgan T.** : Comment redynamiser le festival ?

**Nathanaël P.** : Bombarder la comm de partout, faire des concours etc...

**Morgan T.** : Est-ce-que vous avez déjà des gens pour votre comité ?

**Nathanaël P.** : On a vite fait sonder nos potes, mais pas de confirmation encore, de base on comptait se présenter l'année prochaine.

**Morgan T.** : Quel est votre rapport avec les guildes ?

**Nathanaël P.** : On est dans aucunes guildes

**Camille C.** : Je ne connais pas encore tous les tenants et aboutissants mais il y a un nouveau cercle : la FUG. Est-ce-que vous comptez parler avec eux ? Ils pensent organiser un festival est ce que vous y avez déjà réfléchi ?

**Nathanaël P.** : On n'était pas au courant que ce Cercle voulait faire un festival mais on discutera avec pour pas qu'il y ait de conflits.

- Louis Giot, Carl Thomas, Alexander Stévins :

Slides disponibles en annexes.

**Morgan T.** : Comment comptez-vous redynamiser le festival ?

**Louis G.** : La com' doit être améliorée, aller sur d'autres campus, avoir plus d'externes et faire connaître le festi hors ULB. Redynamiser les présentateur.ice.s.

**Morgan T.** : Est-ce que vous avez déjà des gens chauds pour aller dans votre comité ?

**Alexander S.** : Oui.

**Morgan T.** : quelle sera la place de Cyril en tant que bras droit ?

**Cyril T.** : Être dans le comité mais en étant un +1.

**Clarys L.** : Est-ce-que vous serez d'office dans le comité si vous n'êtes pas élu ?

**Alexander S.** : Giga chaud quoi qu'il arrive

**Cyril T.** : S'ils ne sont pas élus, je préfère m'investir à fond au CECS.

**Oscar B.** : Vous avez déjà bien réfléchi à la date ?

**Cyril T.** : C'est d'office être en fin de semaine.

**Carl T.** : L'année passée, une troupe de scouts a été appelée pour aider.

**Oscar B.** : Est-ce que vous êtes aussi intéressés par le fait d'être investis en tant que délégué du CP en plus de votre amour pour le folklore chantant ?

**Carl T.** : J'étais pas chaud poste à bleu mais je voulais faire quelque chose au cercle.

**Louis G.** : De base je viens du CdS mais j'aime bien le CP et de plus en plus. J'ai envie de m'investir, tant pour le festi que pour le cercle.

- Avantages Membres :
  - Stella De Frenne

Slides disponibles en annexes.

**Clarys L.** : Vic sera ton bras droit officiellement ou pas ?

**Stella D.** : Ça dépend plus d'elle que de moi, on en rediscutera. Elle est motivée pour m'aider pour trouver des idées et faire les packs.

**Adèle M.** : On a été contacté par une grosse entreprise : sopra steria . C'était un contrat de trois ans mais maintenant que le poste à changé de nom est ce que tu penses que c'est ton rôle de gérer ça ?

**Stella D.** : Ça peut revenir vers moi mais je ne déciderai jamais seule. La décision doit être prise par l'OA, je conçois tout à fait le fait d'aider le bureau si on estime que c'est au bureau de le faire.

- Gabriel Charron

Slides disponibles en annexes.

**Félix R.** : Comment mets-tu le tampon d'encre sur ta plume ou ta carte étudiant ?

**Gabriel C.** : Il existe des tampons écologiques pour ça, pour la plume c'est plus complexe, faudrait y réfléchir.

- **Modalités de vote**

**Adèle M.** : J'ai envoyé un balotilo.

- **Organisation OA 139**
  - **Supervision**

**Adèle M.** : Normalement vous avez été ajouté à vos groupes de supervision qui sont:

**Adèle M.** : Engrenage, Folklore, JF, E&I, Ambiance & Pitance

**Saara S.** : Comm, Multimed, Social-P, Ecologie, RdR, 6H

**Gary S.** : LAC, Ludo, Danse, Folklore

**Clarys L.** : Balef, Bar, Cons. des Coll., Adventure, Avantages Membres

**Renaud S.** : Sport, Sécu

**Morgan T.** : Musique, Festi

**Maxime H.** : Photo, Revue

Supervision = personne du bureau pour relayer l'info et à qui vous pouvez demander tout ce que vous voulez + TB en petit groupe.

- **Adresses mails**

**Adèle M.** : Une adresse mail par poste. Demander code à vos papa/mamans (de poste, pas vos daron.ne.s). Accès à la ML, Drive, mails, mémentos, etc. Pour les nouveaux postes, Clarys doit créer les adresses mail, c'est chez elle qui faut gratter les infos pour les orphelins.

**Saara S.** : N'oubliez pas de changer la signature du mail et le numéro sinon ce sera pas vous en signature des mails.

- **ML OA 139 & Comité**

**Adèle M.** : Différentiation ML OA et comité.

OA: perms, protocoles, plus côté pratique et chiant.

Comité: Plus débats de fonds et questions plus larges.

- **Drive & Memento**

**Adèle M.** : Next, j'en ai parlé.

- **Calendrier**

**Adèle M.** : Maxime va vous rajouter sur le calendrier du Cercle. C'est avec l'adresse mail du poste. Y'a tous les events du Cercle dessus. Dès que vous avez un événement avec une date, envoyez un message à ADÈLE pour que ça se rajoute dessus.

**Alexandre A.** : Il y a déjà des événements aux noms chelous dans le calendrier, normal ?

**Adèle M.** : Oui, c'est les événements de la toge, c'est secret.

- **Trésorerie**

Slides disponibles en annexes.

**Stella D.** : Il y a une erreur dans le prévisionnel Photos.

**Morgan T.** : Faudra se référer à la sheet, pas aux slides.

**Saara S.** : Conseil à tout le monde. Envoyez un message à la trésorerie quand on doit vous rembourser.

**Gilles T.** : Vous pourriez utiliser une page Trésorerie sur Facebook pour centraliser sur Messenger.

**Adèle M.** : Vous aurez une Réu avec la tréso après les exams pour vous expliquer un max comment ça fonctionne. Si vous avez le moindre problème, contactez-les et ne supprimez pas les lignes de votre sheet.

- **Locaux**

**Clarys L.** : La partie pas chouette mais va falloir ranger les locaux qui sont déguelasses mais ça va encore. Ce sera fait sous forme de perms rangement avec de la musique et de la bonne ambiance. Après la session et pendant les vacances, surtout après la session.

**Adèle M.** : Pendant l'année, gardez les locaux en ordre sinon c'est une horreur de faire une réu. Jetez vos déchets, ne laissez pas votre bordel.

- **Clés Nestor**

**Clarys L.** : Les clés de Nestor : la plupart des postes ont une clé avec une caution de 20 euros par poste. Une clé par poste si un poste a une clé. L'ancien mandat est en train de récupérer les clés et une fois ça fait, je ferai la passation. Il y a une clé de secours en Ludo mais c'est pour dépanner, ce n'est pas à garder pour soi. Clé singe pour les coli-cours qui est elle en Nestor (en mode inception).

**Baltha D.** : Pour la clé colis-cours, il y a la clé singe et une par délégué Cons. des Coll. Il faut en refaire une car il en manquait une cette année.

**Clarys L.** : Envoyez moi un message et on verra pour faire ça.

**Duong-Anh T.** : Pour la clé de Nestor qui est en ludo, si vous la prenez, ramenez-la bien à chaque fois avant la fin de la journée.

**Eliot C.** : J'ai passé la moitié de mon Q1 à jouer à la chasse au trésor pour la clé, ne la détachez sous aucun prétexte excepté si vous avez l'accord préalable du délégué Ludo.

**Clarys L.** : Pour rebondir sur ce qu'a dit Eliott, parlez avec le comité si vous avez besoin de la clé pendant plus longtemps. Il faut dans l'idéal que la clé Graal reste en Ludo tout le temps.

- **Sheet Contacts**

**Maxime H.** : Complétez-là svp, il faut la carte d'identité aussi c'est hyper important. La photo doit être nette et assez proche (logik).

**Adèle M.** : On doit s'enregistrer au moniteur belge au plus vite donc quand Maxime vous demande quelque chose : **vous le faites.**

- **Création des Comités & Forms**

**Saara S.** : Je vais faire un mail sur la ML pour que vous créiez un form pour que les gens intéressés de rejoindre votre comité puissent le remplir. Ça fonctionnera par vague sur FB pour la comm et en storys.

**Adèle M.** : Faites le texte sur le Google doc, et le form avec google form pour faciliter le bazar.

**Gary S.** : Est-ce qu'on ne ferait pas des stories insta.

**Saara S.** : Si, je viens de le dire. (Oh le tadah) *trash achille vincart : dans ta couque*

**Adèle M.** : Voyez avec votre superviseur.euse pour savoir si vous avez besoin d'une publi etc...

**Saara S.** : Pour le nombre de coopté.e.s, faites un peu comme vous voulez, demandez aux ancien.ne.s pour avoir des conseils.

- **Présentation du Comité**

**Saara S.** : Romane a déjà envoyé un message, on fera des stories pour vous présenter. Envoyez des photos avant ce week-end.

**Adèle M.** : Il y aura aussi un post facebook avec noms + postes.

**Saara S.** : Pour le site il faudra faire un shooting pour actualiser les photos.

**Guillaume V.M.** : Les photos pour la comm, c'est en solo ou pas ?

**Saara S.** : Si vous avez deux trop bien mais pas nécessaire. Pour le site, seul c'est mieux.

- **À venir :**

- **Délégation Pride 2023 - 20/05/2023**

**Adèle M.** : L'année passée, Saara et moi y sommes allées c'était ouf donc on propose une espèce de premier TB où tout est gratuit mais ça n'engage rien et ce n'est pas au nom du Cercle en soi.



- **Cocktails post-remise de Mémoire - 02/06/2023**

**Saara S.** : Pour ceux qui rendent leur mémoire, le 2 juin il y a la remise de mémoire on n'a pas encore l'heure mais on va contacter le BEP. Je voulais faire un drink.

**Manon W.** : Chaud aider de notre côté (le BEP), avec les alumnis aussi y'a moyen de faire des trucs chouettes.

- **Gravier - 30/06/2023**

**Oscar B.** : En fin d'année après les exams on fait une fête avec un peu tout le monde le 30 juin. On voudrait louer la bsg pour la fin de soirée. Ce serait pas avec le PK mais juste qu'on loue leur local. Est-ce que vous seriez chaud after à la bsg ?

**EDC** : Je voulais juste demander s'il y avait TD ou pas après.

**Oscar B.** : C'est pour ça qu'on propose l'alternative BSG vu que l'année passée ça avait flop.

**Morgan T.** : Faire ça à la tent plutôt qu'en BSG vu qu'il fera chaud.

**Maxence J.** : Pas sûr, on n'est même pas sûr pour le local BSG.

- **Peyresq**

**Clarys L.** : Alors pour les nouveaux et nouvelles, le post se finit au mois de juillet . Pour peyresq on va voir avec le cercle pour débloquer un budget pour les travaux qui seront conséquents cette année. On veut faire voter le budget appel à projet. Peyresq est une maison que le CP loue et rénove pendant l'été. On veut refaire la toiture etc. On vous enverra un mail avec un vote.

**Nicolas A.** : T'as parlé de gros budget, t'as une idée de combien ce serait ?

**Clarys L.** : J'ai pas vraiment réussi à correctement contacter Pavel. J'ai quelqu'un qui a été à Peyresq et qui me fera part de ce qu'il y a à faire. Mais tant que je ne suis pas sur place, je ne peux pas vraiment estimer. 1,5k-2k si je devais faire une grosse estimation.

**Delphine D.** : Est-ce que vous avez encore des contacts avec Claude. C'est un vieux qui amenait du matériel. Il est peut-être à Peyresq à ce moment-là, ça peut être intéressant de lui demander. Si il y a un plan concret ça peut le chauffer.

**Clarys L.** : C'est plus Claude mais Thierry et Alain qui gèrent. Mais je m'entends bien avec eux donc ça devrait aller, on a pas mal de choses à changer, on n'a pas de verre par exemple.

- **Accrobranche -**

**Clarys L.** : Pendant les délibérés, vu qu' il n'y a pas eu de citytrip, un accrobranche sera organisé. Ce serait entre le 26 et le 29 juin. Ouvert à tout le monde, à Wavre. Je comptais prendre une partie du budget de -1500€ pour diminuer le prix de moitié (à 15€). Faut que je vois encore parce qu'il y a peut-être le gazon qui tombe mardi ou mercredi.

- **ING**

**Saara S.** : Récapitulatif des problèmes du Cercle avec la banque : le compte a été bloqué 3x cette année. Ce sont des problèmes administratifs d'il y a deux ans. On a réglé le problème mais ING ne nous a jamais confirmé si c'était bon et les comptes finissent quand même bloqués. On a contacté des avocats.

**Adèle M.** : On a contacté des avocats pour savoir ce qu'on pouvait faire. Une lettre de mise en demeure a été écrite mais l'avocat estime que ce n'est pas nécessaire de l'envoyer tant que le compte n'est pas bloqué. On va lancer un vote cet après-midi pour savoir si on l'envoie quand même ou si on attend que le compte soit bloqué à nouveau.

**Saara S.** : On est déjà dans un processus de changement de banque pour info.

**Julien C.** : Est-ce que vous avez une réponse de ING qu'ils ne bloquent plus nos comptes à l'avenir ?

**Saara S.** : Il nous répondent au tel que c'est pas normal mais ils ne nous répondent jamais par écrit.

**Delphine D.** : Vous essaieriez pas d'aller les voir en présentiel pour un peu leur mettre la pression ? C'est pas normal qu'on n'ait pas accès à nos comptes, on a des avocats sur le coup. Au moins exiger un contact.

**Adèle M.** : De base ils sont pas très chaud faire de réunions. On a plus notre référente donc on a plus de point de contact donc c'est compliqué.

**Baltha D.** : Ça enclenche quoi la mise en demeure ?

**Clarys L.** : la mise en demeure c'est une notification/avertissement déjà légale/actée pour dire qu'on est prêt à s'engager dans une procédure légale. C'est la première étape de la procédure qui n'enclenche rien mais, pour avancer dans la procédure, il faut envoyer une lettre de mise en demeure.

**Balthazar D.** : Quelle différence entre une réunion et une lettre de mise en demeure ?

**Clarys L.** : La réunion est informelle, la lettre est officielle.

**Oscar B.** : Personnellement je ferais confiance à l'avocat et je ne l'enverrais pas maintenant.

- **ACE**

**Adèle M.** : Saara, Maxime et moi allons aux élections ACE. D'abord les décharges où tout le monde passe même s'il n'y a plus que trois actif.ves. L'ACE c'est des plus anciens qui gèrent les événements, le folklore au plus global et donc c'est important.

**Saara S.** : A l'ACE chaque cercle a un vote.

**Adèle M.** : Vous êtes le CP autant que nous et donc on veut votre avis par rapport à quelqu'un qui se présente à la présidence ACE. Il y a eu 4 démissions dues à un manque de transparence, notamment via des modifications de bilans moraux, par le bureau de l'ACE par rapport aux délégué.es et une mauvaise gestion du comité. Une des anciennes personnes du bureau se présente à la présidence et on aimerait vous sonder sur ce que vous en pensez.

**Stella D.** : il se passe quoi si y'a une majorité de non ?

**Adèle M.** : Sans doute une nouvelle élection et en attendant ce seront sans doute les VPs.

**Oscar B.** : Vous connaissez l'avis des personnes qui se présentent avec elle ?

**Adèle M.** : 2 parties: ceux qui disent non à cause des problèmes de l'année passée. D'autres qui disent que vu que y aura d'autres personnes dans le bureau, ce sera pas la même chose genre Pierre Brancart ou Barnabé.

**Saara S.** : Certains cercles vont déjà voter non.

**Felix R.** : J'ai pas compris qui c'était. Il y a juste un souci mais je ne sais pas de qui on parle.

**Adèle M.** : La personne qui se présente est Valentine Knaepen qui était trésorière. Il y a eu beaucoup de problèmes de transparence et de comportement de sa part.

**Guillaume V.M.** : Juste pour être sûr que le reste du bureau est ok pour travailler avec elle. i

**Saara S.** : Le truc de se présenter en tant que bureau, c'est qu'au CP. Donc oui.

**Guillaume V.M.** : Du coup des gens votent non pour la présidence, d'autres qui vont voter oui mais plus pour avoir une présidence ?

**Adèle M.** : L'année passée, la plupart des ancien.ne.s prez étaient contre mais cette année moins du coup. Elles n'étaient que 2 dans le bureau l'année passée donc elles étaient vachement sous pression vu

le sous-effectif. Il y aura pas mal d'autres personnes derrière elle cette année donc elle pourra pas tout faire comme elle veut.

**Maxence J.** : Il y a quand même eu un bureau en effectif réduit, est-ce que c'est entièrement sa faute s'il y a eu des problèmes ? Est-ce qu'elle n'a pas fait du positif aussi ? Je suis un peu dans le flou.

**Rafaël H.** : Je voulais juste rajouter que tant qu'on a pas les infos sur ce qu'elle a bien fait pour l'instant on n'a aucun argument de pourquoi on voterait pour elle. Ce n'est pas un argument de dire que les autres vont compenser la présidence.

**Saara S.** : On ne va sans doute pas lancer le vote sans qu'on vous ait envoyé les PVx de l'année passée.

**Adèle M.** : Le vote doit être fait avant dimanche, je dois retrouver les infos pour vous les envoyer avant.

**Oscar B.** : Peut-être un peu hors sujet mais je pense qu'on n'a pas beaucoup d'infos et je trouverai pas ça mauvais que vous votiez vous en tant que bureau.

**Adèle M.** : C'est par souci de transparence qu'on vous communique ça parce que même dans le bureau, on n'était pas en réunion ACE l'année passée. Faut lire les PVx pour avoir plus d'infos.

- **Insta The Tech**

**Agnieszka S.** : The Tech a envie de faire un insta depuis un petit temps pour partager nos répétitions, nos chorés, ça touche un public un peu différent plus attiré par la danse seule. L'objectif c'est de nous faire kiffer, on ne veut pas empiéter sur la comm du CP, ce serait un complément, les teasers The Tech passerait d'abord par l'Insta CP par exemple.

**Alice H.** : Il y a déjà eu un débat l'année passée. Un vote avait été effectué mais à titre informatif/conseil vu que c'était fin de mandat.

**Adèle M.** : L'OA 138 conseille à l'OA 139 de faire cet Insta à 79% de oui.

**Guillaume VM** : Je vois pas trop ce qu'on a à dire sur cette création. Si The Tech a envie de se faire kiffer, autant qu'iels le fassent.

**Adèle M.** : Il y a des vieilleux qui ont connu l'époque où tous les postes avaient une page et les vieilleux ne voulaient pas de séparation, j'ai maintenant changé d'avis.

**Guillaume V.M.** : Au pire on peut partager et tout, je ne vois pas en quoi un truc artistique et visuel ne pourrait pas avoir son propre insta.

**Adèle M.** : On fera encore un balotilo let's goooooooooooooooooooooo.

- **BEP**

**Manon W.** : je viens surtout pour montrer ma tête et vous montrer ce qu'est le BEP. On aime bien collaborer avec vous, Ludo, St-Barbe, etc... N'hésitez pas à venir nous voir dans notre local, on est gentil.le.s. Notre rôle c'est d'aider les étudiant.e.s, les intégrer, gérer la représentation étudiante. En cas de soucis avec vos profs, assistants etc.. c'est vers nous qu'il faut se tourner.

\*Cri loupé du BEP\*

- **Divers**

- **20 km**

**Julien C.** : Ingénieur sans frontière nous a contacté.e.s pour compléter leur team aux 20km donc si vous vous chauffez, je vais vous envoyer un mail.

**Renaud S.** : on avait déjà discuté de le faire avec la fondation Michel Cremer. Faut voir aussi si la deadline n'est pas passée.

- **Goodies**

**Clarys L.** : J'ai envoyé un mail pour les Goodies. Pour sonder un peu l'avis du comité. Un anorak sympa, Carhartt de Wish.

**Résultat des élections:**

**Avantages membres :**

Non : 0

Abstention : 2

Stella De Frenne : 35

Gabriel Charron : 8

**Festival:**

Non : 0

Abstention : 3

Carl Thomas, Louis Giot et Alexander Stévins : 22

Nathanael Pollet, Tiago Tollet et Clément le Garroy Wilmart : 20

Annexe disponible [ici](#).

Maxime Hainaut, avec l'aide de Renaud Schaner, Morgan Tonglet & Gary Sochnikoff

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique

10 mai 2023